

Publié le 15 avril 2021

Valérie Beauvais nouvelle présidente de la commission transports et mobilités de la FedEpl

Le Conseil d'administration du 15 avril a désigné à la présidence de la commission transports et mobilités de la FedEpl Valérie Beauvais.



Administratrice de la Sem Champagne Parc Auto après en avoir assuré la présidence, Valérie Beauvais suit de près toutes les questions liées à la mobilité dans le cadre de la **commission durable de l'Assemblée nationale où elle siège en sa qualité de députée de la Marne.** Les sujets ne manqueront pas pour alimenter les travaux de cette commission plus particulièrement dédiée aux **Epl de transport et de stationnement** : suivi de la loi d'orientation des mobilités (LOM), mission Duron sur le financement des transports publics, dernier kilomètre et circuits courts, gratuité des transports,....